

# Langjährige Mitarbeiter der Stadt und der Hospitalstiftung geehrt

22. Jan 2015



alle geehrten Mitarbeiter

In feierlichem Rahmen wurden die langjährigen Mitarbeiter der Stadtverwaltung und der Hospitalstiftung geehrt. Vier Kollegen wurden in den Ruhestand verabschiedet. Max Pfahler und Jan Menhorn umrahmten die Feier musikalisch.

Bei der Stadt Gunzenhausen und der Hospitalstiftung ist es gute Tradition, jeweils im Januar die Kollegen besonders zu ehren, die im abgelaufenen Jahr ein Dienstjubiläum feiern konnten. Der Speisesaal des Burkhard-von-Seckendorff-Heimes bietet dafür den entsprechenden Rahmen. Die Küche des Hauses verwöhnte die Jubilare kulinarisch.

Bürgermeister Karl-Heinz Fitz dankte seinen Mitarbeitern für 10-, 15-, 20-, 25-, 30-, 35- und sogar für 40-jährige Treue zu ihrem Arbeitgeber. Für den Personalrat der Stadt Gunzenhausen dankte der Vorsitzende Thomas Eischer und für den Personalrat der Hospitalstiftung Angelika Vorbrugg den Kollegen.

Für 40-jährige Zugehörigkeit wurde Werner Stützer geehrt. Werner Stützer trat bereits 1974 als Auszubildender bei der Stadtverwaltung ein und ist heute als Stadtkämmerer für die Finanzen der Stadt zuständig.

Ihr 35-jähriges Jubiläum bei der Stadterwaltung konnte Monika Frank begehen, die im Sachgebiet

Schulen, Sport und soziale Angelegenheiten tätig ist.

Auf 30 Jahre können Marlies Stein aus dem Burkhard-von-Seckendorff-Heim, Harald Gebhardt, Leiter des Personalamtes, Claudia Pietrzak aus der Liegenschaftsverwaltung und Ernst Huber, Mitarbeiter in der Kläranlage zurückblicken.

Für 25 Jahre wurden der Leiter des städtischen Bauhofes Gustav Girschele, die beiden Bauhof-Mitarbeiter Thomas Billmeyer und Stefan Rettlinger sowie Birgit Conrad vom Burkhard-von-Seckendorff-Heim geehrt.

Seit 20 Jahren sind Karola Missberger, Petra Zenkert, Tatjana Leicht, Christel Sauerbrey und Anna Klassen dabei.

Bürgermeister Karl-Heinz Fitz und die Vorsitzenden der Personalräte ehrten für 15 Jahre Zugehörigkeit Eva Maier, Ramona Heisler, Ernst Siebentritt, Angelika Vorbrugg, Ulrike Leiwien, Carola Reiner, Helga Bahls, Marianne Rauch, Petra Herzog, Peter Kehrstephan und Angela Siebentritt sowie für 10 Jahre Andreas Abel, Nicole Juda, Friedrich Sixtbauer, Stefan Brändlein, Michael Schneider, Elisabeth Engelhardt, Claudia Kleemann und Gerda Höhn.

Vier Mitarbeiter sind im Laufe des Jahres 2014 in den Ruhestand getreten und wurden nun im Kreise der Kollegen noch einmal offiziell in den Ruhestand verabschiedet. Dies waren Blandine Steiner, Günter Heumann, Willi Reinhardt und Pflegedienstleiterin Schwester Ute Land.